

Capacitación de personal en la esfera nuclear

El OIEA y el Nuclear Power Institute colaboran en la gestión de los conocimientos nucleares

El funcionamiento seguro y sostenible de las centrales nucleares es una de las muchas cuestiones que dependen de la gestión sostenida de los conocimientos nucleares. Los programas de gestión de los conocimientos nucleares del OIEA ayudan a los Estados Miembros a fortalecer sus programas de enseñanza y capacitación en materia nuclear. En el marco de este esfuerzo continuo el OIEA concertó “disposiciones prácticas” con el Nuclear Power Institute (NPI), con sede en la Texas A&M University (Estados Unidos de América), el 24 de septiembre.

El Director General Adjunto, Jefe del Departamento de Energía Nuclear del OIEA, Yury Sokolov, y el profesor Kenneth L. Peddicord, Director del NPI, firmaron el acuerdo en la sede del OIEA en Viena el 24 de septiembre. Sokolov declaró estar “satisfecho por haber concertado un acuerdo oficial con una institución de gran prestigio para promover los conocimientos nucleares”. El NPI elabora programas de ingeniería nuclear reconocidos internacionalmente y realiza actividades de divulgación y apoyo para alentar a los jóvenes a desarrollar trayectorias profesionales en el campo de la ciencia y la tecnología nucleares.

Peddicord expresó el agradecimiento de la Texas A&M por la oportunidad de colaborar con el OIEA en esta iniciativa común encaminada a promover la gestión de los conocimientos nucleares. La universidad establece planes de estudios en materia nuclear para estudiantes desde primaria a posgrado.

En virtud del acuerdo, el OIEA y el NPI cooperarán en la promoción de la gestión de los conocimientos nucleares en los Estados Miembros del OIEA mediante la transferencia de conocimientos y elaborando y suministrando materiales didácticos adaptados a las necesidades específicas de los países que están estudiando la posibilidad de implantar la energía nucleoelectrica. El acuerdo también apoyará las misiones de enseñanza y divulgación en la esfera nuclear del OIEA y contribuirá a la transferencia de materiales didácticos a las instituciones de enseñanza de los Estados Miembros del OIEA.

Por Misha Kidambi, de la División de Información Pública del OIEA